6630 m?
Réf. 82616912
12 950 000 €

Ramatuelle
Maison a vendre (83350)
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Au milieu du paysage typique de Ramatuelle, plein de pins parasols et
au milieu des vignobles, pres du charmant village de Ramatuelle et a
deux pas des plages de sable blanc de Pampelonne et des plages
naturelles de I'Escalet, cette villa moderne high-tech de 552 m2 avec 6
chambres ‘ensuite’ sera bientét construite sur un grand terrain de
6.630 m2lLes plans de cette villa ont été dessinés par l'un des
architectes les plus renommés de Saint-Tropez - congus avec une
vision écologique et moderne.La villa est équipée de tout le confort

contemporain, de plusieurs terrasses ensoleillées, d'une ...

In the heart of the typical Ramatuelle countryside, full of umbrella pines and
surrounded by vineyards, close to the charming village of Ramatuelle and just a
stone's throw from the white sandy beaches of Pampelonne and the natural
beaches of Escalet, this modemn high-tech villa with a living area of 552 m? and 6
en-suite bedrooms will soon be built on a large plot of 6,630 m2.The plans for this
villa were drawn up by one of St Tropez's most renowned architects - designed with
an ecological, modem vision.The villa is equipped with all contemporary comforts,
several sun terraces, a fitness ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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